

BOLETÍN 811 ->>

Emprendedurismo abre posibilidades de desarrollo a estudiantes: FJAG

UAA ofrece posibilidades para desarrollar proyectos de empresas que puedan ofrecer un mejor panorama económico.

Una gran gama de productos y proyectos empresariales fueron presentados por estudiantes del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas de la UAA en la Muestra Emprendedora 2012.

Al inaugurar este evento, el Secretario General de la Institución, Francisco Javier Avelar González, en representación del rector, Mario Andrade Cervantes expresó que el mundo actual exige una iniciativa de emprendedurismo, innovación y diseño que pueda permitir a los jóvenes avanzar en la agenda de desarrollo económico, siendo cada vez más competitivos.

Destacó que para la Universidad es vital promover una formación integral entre sus estudiantes y dentro de ésta, se incluyen diferentes opciones para lograr llevar a la realidad un proyecto emprendedor, con el que los futuros profesionistas puedan tener mayores posibilidades de desarrollo en un mundo globalizado.

Avelar González sostuvo que, la economía del estado y el país tiene un gran soporte en las micros, pequeñas y medianas empresas, pues son las más importantes promotoras de la inversión y la generación de empleos; de ahí se deriva también el interés de la Máxima Casa de Estudios en impulsar esta formación emprendedora para que los jóvenes sean promotores del nacimiento y la diversificación de las PyMES.

Al dirigirse a los estudiantes que participaron en esta muestra, el Secretario General mencionó que al participar y exponer sus proyectos, demuestran la decisión de conocer nuevas estrategias empresariales, además de desarrollar sus habilidades de liderazgo y su potencial como personas creativas que pueden generar en el futuro empleos para la comunidad, a través de la aplicación de sus conocimientos adquiridos en las aulas.

Tras la ceremonia de inauguración, el Secretario General de la UAA, acompañado de la decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, Ma. del Carmen Martínez Serna; el decano del Centro de Ciencias Agropecuarias, así como jefes de departamento y profesores realizaron un recorrido por los stands, en donde pudieron conocer los proyectos e ideas que los jóvenes universitarios propusieron para generar sus propias empresas.



